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城事

玩玩具具不不““三三包包””坏坏了了无无处处修修
消协：商家应做好产品售后,方便消费者维修

本报聊城5月6日讯 (记者
张召旭) “上午的时候还只有路
口西侧的信号灯坏了，到了下午
路口南面的信号灯也失灵了。”6
日，市民刘先生反映说，城区振
兴路与花园路路口的多个信号
灯失灵，希望相关部门尽快修一
修。

刘先生说，五一期间振兴路
与花园路路口西侧的交通信号
灯只有左转弯指示灯正常，直行
信号灯处于失灵状态，只有黄闪
灯稍微亮一下。好几天过去了，
这个路口的信号灯还是那样，由
于路口西侧直行信号灯坏了，只
能根据路口南北方向的信号灯
再结合正常工作的左转灯过马
路。

“上午的时候还只有西侧的
信号灯失灵，到了下午路口南侧
的信号灯也坏了，不仅如此，路
口西侧原本正常工作的左转灯
也不亮了。”刘先生说，这样一来
路口4个红绿灯直接坏了一半。

记者在该路口注意到，由于
路口的四个信号灯坏了两个，在
该路口处自东向西和自北向南
行驶都会受到影响，由于看不到
信号灯，一些车辆在过马路时比
较随意，看到路口没有其它机动
车通过就直接开过去，使得该路
口交通秩序稍微有些乱。

“路口没有信号灯很麻烦，
对过马路的机动车和行人来说
都不方便。”刘先生说希望相关
部门能尽快修复该路口的信号
灯。

路口信号灯
四个坏了俩

本报聊城5月6日讯 (记者
张召旭 ) “花400多元给孩

子买的遥控汽车刚玩了没多
久就让孩子弄坏了，商场不给
修，打电话给厂家，又说没有
保修规定。”由于儿童玩具并
未纳入“三包”范围之内，使得
玩具在故障后不能得到维修，
大部分只能报废。

6日上午，家住伟业中华
苑小区的赵女士说，上个月她
领儿子去逛商场，儿子相中一
个400多元的遥控汽车，禁不
住孩子吵闹，她只得买了下

来。可孩子玩了不到半个月，
就把遥控汽车弄坏了，再也不
能跑了。“我拿着玩具和发票
去商场问，他们说只负责销
售，其它一概不管。”赵女士
又拨打了厂家电话，对方却
称，玩具不在“三包”范围内，
所以无法提供维修服务。“花
400多块钱买的东西，说不能
玩 就不能玩了，实在太可惜
了。”

记者走访城区多家大型
商场、超市、母婴用品店发现，
高价玩具已然成了玩具世界

的“主力军”，带有电动、声光、
遥感技术的玩具花样繁多，价
格都在几十元到上千元不等。
仔细观察这些玩具不难发现，
其外包装上都印有生产厂家、
联系电话、玩具名称图形等，
内置的使用说明书也有使用
方法、注意事项等，却唯独没
有保修证书，甚至都不曾出现
任何关于“保修”的字眼。

柳园路一家卖场工作人
员说，玩具一般都是塑料、金
属制成，如果孩子操作不慎，
极易损坏。要是厂商承诺保修

的话，付出的成本也太高了，
所以一般都不会承诺保修。

“再者说了，现在玩具更新换
代这么快，要是都能修，新的
就卖不动了。”

对此，聊城市12315工作
人员介绍，目前国家只在儿童
玩具的安全要求方面出台了
相关政策和法规，但在质量

“三包”方面没有任何规定。商
品的维修保养主要靠买卖双
方的约定和承诺，作为商家应
该做好产品更换、维修的售后
服务，方便消费者维修。

本报聊城5月6日讯 (记者
凌文秀 ) 自2008年开始，

临清胡同游每年都会举办好
几场，活动因公益、传播本地
文化又兼具趣味性、休闲运动
而 备 受 当 地 市 民 欢 迎 。但 6
日，一位临清老胡同居民拨打
本报新闻热线反映，胡同游中
部分游客乱丢垃圾，也打扰了
他们休息。对此，胡同游的主
办方表示，欢迎市民致电提意
见。

“活动每半年举行一次，
一次仅仅1个多小时，在某个
胡同里的某个点上，停留时间

也就2、3分钟。”活动主讲人
刘英顺说，胡同游自2 0 0 8年
开始举行，由临清运河文化保
护协会主办，有时当地交警等
部门会抽调人手维护秩序，希
望对老胡同居民们不至于太
过打扰。因活动参与人数众
多，可能会有极少数游客随手
乱丢矿泉水瓶，所以每场活动
期间都有组织者在后边捡拾
垃圾。

经常参与临清胡同游的
市民陈先生表示，建议主办方
每次活动时发个倡议，呼吁参
与者们不乱丢垃圾、不大声喧

哗 、不 在 老 胡 同 内 乱 涂 乱
画。”

据了解，老胡同的很多居
民还是很欢迎胡同游活动的，
因为胡同游让更多的人了解
了临清老胡同。由于近年来临
清胡同游带动，临清老胡同知
名度越来越高，临清对老胡同
的保护和改造也更加重视。这
几年来，箍桶巷、竹竿巷、白
布巷、纸马巷、后关街、光明
街、会通街、后铺街、大义街、
商场街等老胡同都进行了路
面硬化、安装了路灯，为居住
在老胡同里居民，特别是老人

们，缓解了雨天泥泞、晚上出
行不安全等出行难题。部分老
胡同里还设置了垃圾箱。今
年，临清老胡同里的部分茅厕
改造也正在计划中。

刘英顺说，在多年组织临
清运河文化胡同游的活动中
了解到，对胡同游还是支持
多，当然如果反对的多、而且
反对理由充分，他可以停止组
织临清胡同游。

如果对临清胡同游活动
有何想法和建议，市民都可以
拨打本报新闻热线8451234
来说说。

““胡胡同同游游””受受热热捧捧 垃垃圾圾乱乱丢丢惹惹人人忧忧
市民有任何想法、建议，都可来提提
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